



Photo by Scott Olson/Getty Images

## Pourquoi les nations sont ébranlées

Il y a un dessein derrière toute cette souffrance.

- Gerald Flurry
- [01/12/2013](#)

Le 20 mai, environ 40 kilomètres au sud de nos bureaux, une gigantesque tornade de 3 kilomètres de large a laissé une cicatrice de 27 kilomètres à travers le centre de l'Oklahoma. Elle a endommagé ou détruit 12 000 maisons, et a dévasté des entreprises et les infrastructures. Plus de 230 personnes ont été blessées et 24 sont mortes, y compris sept enfants d'une école primaire.

Pour les dizaines de milliers des gens qui se sont retrouvées sur le chemin de ce tourbillon, c'était une tragédie dévastatrice. Pour des millions des gens qui ont entendu ou vu ces nouvelles, dans le monde entier, c'était profondément inquiétant. Ces types de catastrophes surviennent avec une fréquence alarmante. Il y a plus de désastres météorologiques, plus d'effondrements économiques, plus de crime, plus d'attaques terroristes, plus d'armes de destruction massive, plus de guerres.

Comme pour la tornade de Moore, nous sommes impuissants à arrêter ces désastres. Mais il ne s'agit pas seulement d'une question de temps et de chance.

Le livre de Aggée, dans l'Ancien Testament, est plein de la prophétie ayant trait à ce temps de la fin, et il parle spécifiquement des nations qui sont ébranlées, à notre époque. Dans cette prophétie, DIEU REVENDIQUE L'ULTIME RESPONSABILITÉ : « J'ébranlerai toutes les nations ; les trésors de toutes les nations viendront, et je remplirai de gloire cette maison, dit l'Éternel des armées (Aggée 2 : 7). DIEU dit qu'Il ébranlera toutes les nations ! Il dit qu'Il permet ou, même, *cause* cette souffrance à cause de nos péchés !

Pourquoi ? Que Dieu veut-Il que nous *sachions* ? Il essaye de nous apprendre une leçon. Ou nous choisissons d'apprendre cette leçon avec des mots — ou nous choisissons de l'apprendre au travers de beaucoup de malheurs.

La Bible contient beaucoup de prophéties spécifiques sur les événements du monde — prophéties qui s'accomplissent en ce moment-même ! Croyez-le ou non, Dieu nous donne ces prophéties parce qu'Il veut que nous *arrêtons* de souffrir.

Si nous croyons vraiment Dieu, nous devrions *réagir* à ce qu'Il dit. Si nous ne le faisons pas, nous allons avoir de plus en plus d'ennuis.

## L'ébranlement des nations

L'automne dernier, nous avons vu l'ouragan Isaac mettre en lambeaux les Caraïbes et le nord du golfe du Mexique, aux États-Unis. Ensuite, l'ouragan Sandy a frappé le nord-est avec de la pluie et du vent. Il a inondé et détruit des quartiers de

Long Island, de Brooklyn, de Staten Island et de New Jersey.

Nous avons, également, vu d'horribles tueries. Un psychopathe a tué au hasard 12 personnes dans un cinéma du Colorado, en juillet dernier. Un autre a abattu six employés d'une école et 20 élèves de cette école primaire, à Sandy Hook, en décembre.

En avril, au marathon de Boston, presque 27 000 coureurs représentaient 96 pays. Deux terroristes tchéchènes, qui vivaient en Amérique depuis environ 10 ans, voulaient d'une publicité mondiale pour leur cause. Ils ont donc fait exploser deux bombes artisanales près de la ligne d'arrivée. Ils ont tué trois personnes, y compris un enfant et ont blessé plus de 260 autres. Des coureurs et des gens qui assistaient à la course ont eu les tympans endommagés et des blessures dues aux éclats des bombes. Beaucoup ont perdu des doigts, des bras et des jambes.

Cet attentat aurait dû unir l'Amérique, mais il a, en réalité, conduit à plus de division. Les Russes avaient fait savoir au FBI, en 2011, que le frère aîné était associé à des musulmans radicaux. En 2012, cet homme a fait un voyage de six mois en Russie. Le FBI — dont la priorité absolue est de protéger les Américains — en avait connaissance, mais, à sa grande honte, n'a pas réussi à l'arrêter.

Les poseurs de bombes de Boston étaient, clairement, des islamistes radicaux. Mais lorsque des terroristes radicaux font leur sale besogne, la communauté musulmane générale ne leur résiste pas ou ne les dénonce pas comme elle le devrait. En fait, de toute évidence, un grand pourcentage de mosquées, en Amérique, est *dirigé par des musulmans radicaux*. Beaucoup de musulmans, en Amérique, sympathisent avec les vues de ces tueurs.

Il y a une décennie, Stephen Schwartz, journaliste, commentateur et auteur américain de confession musulmane a témoigné devant un jury du Sénat que les dirigeants musulmans estimaient que 80 pour cent des mosquées américaines étaient sous contrôle wahhabite, une secte musulmane stricte, voire extrémiste. Ces gens pourraient commettre des actes terroristes partout en Amérique !

Le problème que posent les extrémistes musulmans qui ont grandi en Grande-Bretagne est encore mieux connu. Le 22 mai, deux islamiques britanniques ont attaqué et tué un militaire non en service avec des couteaux et des couperets. Ils l'ont fait au grand jour, à quelque 200 mètres d'une caserne militaire, dans le sud-est de Londres !

Les terroristes en veulent certainement à l'Occident — particulièrement aux États-Unis, au Canada, à la Grande-Bretagne et à l'État juif d'Israël. Qui va les arrêter ?

## Le roi de la terreur

Juste après l'attentat au marathon de Boston, les autorités canadiennes ont arrêté deux terroristes arabes projetant de faire exploser une bombe qui aurait détruit un train de voyageurs alors qu'il passait sur un pont. Ces terroristes étaient d'Iran.

Tout le monde sait que l'Iran est le commanditaire principal de l'islam radical. Cette nation est une *zone de sécurité* pour terroristes. Pourquoi ? Parce que *personne* n'a le courage de faire quoi que ce soit, à ce sujet !

En octobre 2011, l'Iran a commandité la tentative d'assassinat d'un ambassadeur saoudien sur le sol américain. L'Amérique n'en a pas tenu l'Iran pour responsable. Le 11 septembre 2012, al Qaeda a attaqué une mission diplomatique américaine à Benghazi, en Libye, tuant notre ambassadeur et trois autres Américains. Ce groupe terroriste est affilié à l'Iran. Les États-Unis n'ont, cependant, rien fait en riposte.

Les attaques s'intensifient. Comment l'Amérique, la Grande-Bretagne, le Canada et les autres nations modernes d'Israël réagissent-elles ? À maintes reprises, alors que la trace de ces attaques hardies remontait à l'Iran, nos gouvernements en ont très peu fait. Il semble que l'Ouest a même peur d'étiqueter l'Iran pour ce qu'il est : *la principale nation commanditaire du terrorisme dans le monde* ! Qui dans le gouvernement, ou même dans les médias, *en fait mention* ?

L'Iran, ce petit pays — qui pense être la nation la plus puissante du monde — apeure l'Occident. L'Amérique est-elle effrayée à l'idée de s'en prendre à cette nation terroriste parce que les Iraniens pourraient inspirer les dirigeants de mosquée radicales, à l'intérieur des États-Unis, de causer *plus* d'attentats à la bombe sur le sol américain ?

L'Iran héberge les terroristes qui attaquent d'autres nations, ce qui s'apparente à des actes de guerre, cependant il ne subit aucune conséquence réelle parce que l'Amérique et l'Occident sont *faibles* ! Le prophète Ésaïe dit des États-Unis que la tête entière est malade et que tout le cœur est souffrant ! (Ésaïe 1 : 5).

Daniel 11 : 40 parle d'un « roi du sud » — qui est la puissance du Moyen-Orient. Cela fait référence à l'Iran conduisant l'islam radical. L'Iran est le *ROI* du sud, et personne n'est disposé à l'arrêter.

Il y a une solution à tout cela si nous désirons être *enseignés* par Dieu.

## La prolifération nucléaire

La Corée du Nord raille l'Amérique, menaçant de lancer des missiles munis de têtes nucléaires. Comment l'Amérique

répond-elle ? En demandant à la *Chine* d'intervenir.

La Chine fournit à la Corée du Nord la plus grande partie de son carburant et de son alimentation. De toute évidence, la CHINE ORCHESTRE LES ACTIONS DE LA CORÉE DU NORD ! Quelle logique y a-t-il à demander à la Chine *derésoudre* le problème dont elle est, *au fond, à l'origine* ? La Chine *œuvre activement contre* l'Amérique de bien des façons, y compris en utilisant du cyber-espionnage pour dérober maintes de ses secrets militaires et industriels ! Mais l'Amérique n'affronte pas la Chine non plus, parce qu'elle espère que cela contribuera à calmer la Corée du Nord. On peut être sûr que la Chine n'en fera rien — tant que les tentatives d'intimidation de la Corée du Nord produiront une telle crainte en Amérique ! La Chine utilise la Corée du Nord comme levier, elle peut ainsi continuer ses vols et autres attaques contre l'Amérique !

Alors que la prolifération nucléaire en Corée du Nord et dans d'autres nations continue, des fous prennent le contrôle de bombes nucléaires ! Cela est destiné à produire des cataclysmes nationaux !

C'est la réalité ! Je n'essaie pas de vous alarmer au sujet de quelque chose qui ne serait pas *réel*. Tous peuvent voir que c'est une question de survie humaine ! Et la faible réponse de l'Amérique rend la situation pire.

Mais voyez, de nouveau, la prophétie de Aggée. Elle renferme une note de grand espoir.

## Là où commence la paix

Aggée 2 : 7 peut se décomposer en trois parties. D'abord, il dit que Dieu « ébranlera toutes les nations ». C'est une prophétie *terrifiante* qui mène à la grande Tribulation et au jour du Seigneur. Ensuite, il dit que « les trésors de toutes les nations viendront [‘le désir de toutes les nations viendra’ (d’après la King James)] ». Quel est ce désir ? Le contexte a trait à la *paix* — la paix que nous désirons si ardemment, mais que nous n'avons pas.

« J'ébranlerai toutes les nations ; [le désir de toutes les nations viendra] », dit Dieu. Vous voyez que cet ébranlement des nations *conduira en réalité à la paix* ! Après que Dieu aura ébranlé les nations, Il enverra le Messie ! Tout est lié. Dieu nous fera quitter nos mauvais penchants charnels, et nous apportera la paix que nous désirons !

Dans la troisième partie de ce verset, Dieu dit : « ... et je remplirai de gloire cette maison ». Les mots hébreux indiquent ici que cette « maison » est un *endroit physique*. Cela est expliqué dans notre brochure gratuite *Aggée : Dieu a commencé à ébranler les nations*. Je vous suggère vivement de commander cette brochure, si vous ne l'avez déjà. C'est un message extrêmement important pour ce temps de la fin.

« La gloire de cette dernière maison sera plus grande que celle de la première, dit l'Éternel des armées ; et c'est dans ce lieu que je donnerai la paix, dit l'Éternel des armées » (verset 9). Dieu donnera la *paix* dans un *endroit physique*, sur cette planète Terre ! La même paix qui remplira bientôt cette terre est dans une *maison* spécifique sur la terre !

« Le désir de toutes les nations », au verset 7 n'a pas seulement trait à un *endroit* ayant la paix. Dieu promet d'apporter la paix à TOUTES les nations — par conséquent, toute l'humanité pourra jouir de prospérité, de bonheur et d'une bonne vie de famille, toutes les merveilleuses bénédictions que Dieu a à donner.

Cette paix mondiale *commence* dans ce temps de la fin, dans un endroit physique. Cet endroit publie un message d'espoir pour toutes les nations. Les gens y comprennent ce que Dieu est en train de faire, et donne un exemple à ce monde sur la façon d'avoir une paix réelle. C'EST UNE PROPHÉTIE PHÉNOMÉNALE ET STUPÉFIANTE

Dieu veut que *toute* l'humanité ait la paix, mais l'humanité refuse de L'écouter. Nous devons, en conséquence, apprendre la leçon d'une manière rude, au travers d'attaques terroristes, de violence et de calamités, jusqu'à ce que nous L'entendions.

Cette prophétie extraordinaire est contenue dans un seul verset de Aggée. Mais il y a au moins cent autres prophéties comme celle-là dans votre Bible ! Quatre-vingt-dix pour cent des prophéties s'accomplissent dans ce temps de la fin parce que la Bible a été écrite surtout *pour* ce temps de la fin. CEPENDANT, VENANT DES RELIGIONS D'AUJOURD'HUI, ON N'ENTEND PRESQUE RIEN AU SUJET DE LA PROPHÉTIE.

Dieu est très précis sur la manière dont Il nous donnera la paix, la joie et le bonheur. Il nous ébranlera pour que nous comprenions combien nous sommes devenus arrogants — bien que impuissants à arrêter le mal. Quand nous aurons souffert, nous aurons finalement atteint le point où nous écouterons le moment où le Messie viendra. *Alors Il nous enseignera le chemin pour avoir le bonheur*. Ce moment est presque arrivé ! Dieu prépare maintenant des gens pour *L'aider* à enseigner à ce monde comment avoir la paix.

## ‘Considérez attentivement vos voies’

C'est un affreux avertissement, mais c'est également un signe rempli d'inspiration. Dieu est sur le point d'obtenir l'attention de ce monde !

Dans Aggée 1 : 5, Dieu dit : « Considérez attentivement vos voies » ! L'hébreu original signifie *concentrez-vous*

*profondément* pour voir ce qu'il y a de mauvais dans vos voies.

La plupart des économistes vous diront que la dette de 17 trillions de dollars de l'Amérique est *très dangereuse*. David Stockman, directeur du budget sous l'ancien président Ronald Reagan, a dit QU'AUCUNE NATION NE PEUT EMPRUNTER DE L'ARGENT À UNE TELLE ÉCHELLE, ET SURVIVRE ! Si les dépenses continuent au taux actuel, dans une autre décennie la dette nationale atteindra 30 trillions de dollars. L'Amérique imprime 85 milliards de dollars par mois. Elle a déjà créé plus de 2 trillions de dollars, comme par magie ! Comprenons-nous combien cela est dangereux ?

La Bible dit que nous devrions laisser un héritage à nos enfants et petits-enfants (Proverbes 13 : 22). Cependant, nous avons enfoncé la génération suivante tellement profondément dans la dette qu'elle ne pourra *jamais* en sortir ! C'est un grand *péché* dans ce pays ! Cette maladie économique afflige la Grande-Bretagne et la plus grande partie de l'Europe — sauf l'Allemagne qui a plus de sens, et est l'énergie de l'Europe.

« Considérez attentivement vos voies », dit Dieu. Il nous *supplie* presque. Quelque chose n'est pas correct ! Dieu est rempli de *colère* à cause de la façon dont nous vivons !

Les bonnes nouvelles, dans tout cela, sont trouvées dans Aggée 2 : 6 : « Car ainsi parle l'Éternel des armées : encore un peu de temps, et j'ébranlerai les cieux et la terre, la mer et le sec ». Comme je l'explique dans ma brochure sur Aggée, *l'ébranlement spirituel* se passe déjà, en ce moment, et l'ébranlement physique va s'intensifier pour préparer ce monde et l'univers à une issue glorieuse.

Ce sont, là, toutes de bonnes nouvelles. Dieu apportera la paix à toute l'humanité. Cette paix est presque là, et elle va durer *l'éternité* ! L'humanité n'aura plus *jamais* à supporter une souffrance aussi épouvantable. C'est un message d'immense *espoir* ! Dieu va bientôt inaugurer, dans la paix, la joie et le bonheur que nous désirons tous. ■